

CVC inspecciona diques del río Cauca en zonas de Zarzal, La Victoria y Obando

Los recorridos de campo se realizan para identificar cualquier situación anómala que se pueda estar presentando durante la temporada de lluvias de fin de año



CARACOL RADIO CALI | Cali | 16/11/2017 - 10:47 COT

Recorridos de campo para inspeccionar los diques que se encuentran a la margen derecha del río Cauca en la zona de los municipios de Zarzal, La Victoria y Obando para identificar cualquier situación anómala que se pueda estar presentando durante la temporada de lluvias de fin de año, adelantan funcionarios de la Dirección Ambiental Regional, de la CVC.

Según la entidad ambiental, en general, el estado de los diques a su paso por el municipio de Zarzal y la zona rural del municipio de La Victoria es adecuado. Sin embargo, existen unos puntos que han sido identificados como críticos, por lo cual en meses anteriores se ha hecho el llamado a las administraciones, propietarios y autoridades competentes para que emprendan las acciones necesarias.

Para el caso del municipio de Obando se ha detectado que el dique en algunos casos es discontinuo, situación que pone en riesgo la protección que el conjunto de obras debería ofrecer.

La CVC advirtió que existen algunos sectores que requieren de toda la atención como lo es el puente de Guayabal en el municipio de Zarzal, el municipio de La Victoria a su paso por el centro poblado y Obando en los corregimientos El Pleito, Molina y Juan Díaz, así como en algunos predios donde no existe dique.

Otro de los puntos que ha captado la atención tanto de la Corporación como de entidades del orden municipal y departamental, es el dique a su paso por el corregimiento de San Pedro en La Victoria. En este lugar la administración municipal, la Gobernación del Valle, y los propietarios de los predios con la asesoría técnica de la CVC, llevaron a cabo en el mes de mayo del presente año una serie de obras temporales de protección de orilla para contrarrestar la erosión marginal que presentaba el dique.

En lo concerniente al municipio de La Victoria, por ser ribereño al río Cauca, es una de las localidades que presenta mayor vulnerabilidad en cuanto a inundaciones causadas por este afluente. Por esta razón, la CVC tal como lo dio a conocer en días anteriores, aportará nueve mil millones de pesos para la construcción de las obras de protección que requiere. Además de los diques, se construirán también unos canales de drenaje y dos estaciones de bombeo para evacuar las aguas de escorrentía hacia el río Cauca.